

FDP Eppstein

LIBERALER WÄHLERDANK

09.10.2021

Großer Wählerdank: Die Freien Demokraten haben sich mächtig über das hervorragende Abschneiden bei der Bundestagswahl auch in Eppstein gefreut und danken allen Wählerinnen und Wählern sehr herzlich für Ihr Votum!



Nicht zuletzt hat die Eppsteiner FDP gefreut, dass

Bettina Stark-Watzinger, die liberale Direktkandidatin im Wahlkreis, mit 12,6 Prozent aller Erststimmen gegenüber den 10,7 Prozent, die bei der vergangenen Bundestagswahl 2017 auf die Erststimme entfielen, ein hervorragendes Ergebnis erzielt hat. Bei den Zweitstimmen im Wahlkreis wurde mit 17,6 Prozent ein vergleichsweise geringer Anstieg erreicht, aber das zweitbeste Ergebnis im Main-Taunus-Kreis, was für eine solide Stammwählerbasis spricht.

Besonders freut die FDP, wie sehr sie bei jungen Menschen hat punkten können. Ablesbar als Indiz bei der Eppsteiner Juniorwahl, bei der die Schülerinnen und Schüler der Freiherr-vom-Stein-Schule eine Woche vor der Bundestagswahl ihr Votum abgeben konnten. Es fiel für die FDP mit 24,9 Prozent geradezu himmelstürmend aus. Keine andere Partei hat mehr Stimmen auf sich vereinen können. Nicht einmal die Grünen, auf die ebenfalls 24,9 Prozent der Stimmen entfielen.

Im großen Zuspruch bei jungen Leuten bestätigt sich der Eindruck vom Wahlkampfauftritt Christian Lindners wenige Tage vor der Wahl in Hofheim. Bei der überaus gut besuchten Veranstaltung freute sich der liberale Parteivorsitzende Lindner zu Recht darüber, dass er vor allem die Jugend ansprechen konnte und dem Wahlergebnis zufolge offenbar auch überzeugt hat.